

Rwanda
Quatre journalistes arrêtés pour avoir fait « le jeu
de l'ennemi »

Le Monde, 6 juin 1991

Quatre journalistes, accusés d'avoir fait « *consciemment ou inconsciemment le jeu de l'ennemi* », ont été arrêtés, a annoncé le gouvernement, mardi 4 juin. Il s'agit de MM. François-Xavier Hangimana, rédacteur en chef du magazine indépendant *Ijambo*, Vincent Rwabukwisi, rédacteur en chef de la revue *Kanguka*, ainsi que deux de ses journalistes, Charles Karinganire et Adrien Rangira. Par « *ennemi* », il semble que le gouvernement veuille désigner les rebelles du Front patriotique rwandais (FPR), qui avaient envahi le nord du pays en octobre dernier. (Reuter.)